

SPN a corresp

corresp

corresp a todos los socios

Mundo Tresor que no me quede

Dijo la famosa frase mucho que no se

Bahía Blanca, 22 - 4 - 68

Queridos mama, papá y hermanitas:

El domingo cuando me llamaron yo ya había salido del cine, pero después nos fuimos a casa de Gimeno (con él fui al cine) a tomar el café y a ver el "ingeniero", que no estuvo muy bueno.

Yo ya me iba a ir para casa de tía pero nos quedamos un rato más hablando por teléfono con una compañera. Si salía antes me encontraban en casa. Pero me quedé y cuando ya me iba por la calle me encontró Herta que salía con Liliach y me dijo que habían llamado y no estaba yo.

Entonces me fui corriendo y los llame a ustedes y estuve muy contento. La película (Al Maestro con cariño, con Sidney Poitier) me pareció maravillosa, muy humana, toca tema muy profundos. Para contarla por escrito va a ser muy larga, pero cuando venga para allá, o lib. rengan, no se olviden de preguntarme, porque se las quiero contar, ya que es divina.

El viernes pasado cené la de un compañero, Néstor del Censo, porque ese día fuimos al club Olímpo (entre comilones) al centro social del hermano de Cesar (Gimeno) a hacer pesas y natación (nos dimos mucho, fuimos todos los varones del curso) y después me invitó a cenar y lo pasé muy bien. Néstor y Cesar son muy buenos. En sus casas me tratan también bien.

Hoy, por otra parte cené en casa de

que los otros son Sargent y que tienen la
propiedad de robar cosas
que no se compran, robos que no son robos
(00044) Sargent y el Pintor o mi (00044) nublos y a veces a la gente de la
Graciela Brailowsky Ambos tenemos que dar mañana; a pedido de la encargada de curso, en una hora que tenemos con ella; una clase sobre la pesca
judía (el pez) y hoy la estamos preparando. Creemos que todo nos va
a salir bien.

A parte del 10 que te dije me saqué en química el sábado,
el viernes el profe de física me hizo pasar a explicar un tema de física que
nadie había entendido y luego me hizo varias preguntas y le demostré mi teorema. Los chicos decían que me miraba asombrado y abría los ojos....

Hoy Bidder, en economía, hizo algunas preguntas generales, y
como yo se las contesté rápido, dijo que "parece un muchachito muy despierto"

La pizca ya la tengo casi totalmente adornada, me falta
colgar el cuerno, los tamboritos, algunas marquillas de cigarrillos y otras
que llevo viendo. Me quedó muy linda.

Ya terminé la retiro el jueves. Podría haber pagado
a Blanca y a la Caniana. Mañana tenemos escrito de matemáticas.

Voy a ver si empiezo a ir a Macabi con Graciela.

Quando venga papá, que no se olvide de la radio grande.

El sábado fuimos con Cecilia a un baile que hacía 4º Magisterio y que estuvo más o menos. Lo que estuvo fabuloso fue la película de ayer

Bien por ahora no recuerdo más novedades. Cuando escriban
cuentenme como andan Uds, Mirta y el Chuy (debe estar divina, y chocó con
su baile y su vestido). Me despidió con un abrazo muy fuerte y un beso
muy grande. Eduardo

Ah! Manta me trajo del Uruguay una corbata francesa preciosa, y me dio
1\$ papel y una moneda uruguaya